

Umfang der Mittagessenversorgung an den Schulen

Anfrage

zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung

Wir fragen den Magistrat:

1. An welchen Kasseler Schulen wurden 2007 und 2008 wie viele Mittagessen ausgegeben?
2. Welche Gründe gibt es für die Differenzen?
3. Wie hoch waren die Sach- und Personalkostenzuschüsse aus dem Städtischen Haushalt je Schule in 2007 und 2008?
4. An welchen Schulen soll nach der Planung für 2009 und 2010 wie viele Essen ausgegeben werden?
5. An welchen Schulen erfolgt die Abwicklung der Essensausgabe in der Trägerschaft von Fördervereinen?
6. Wie viele Essen an welchen Schulen wurden 2008 mit Mitteln der Kübel Stiftung vergünstigt ausgegeben?
7. Gab es Schulen die vergeblich eine Förderung für die vergünstigte Abgabe von Mittagessen bei der Kübel Stiftung gestellt haben?
8. Wenn ja, in welchem Finanzumfang wurde dies durch städtische Mittel ausgeglichen?
9. Wie hoch ist die Anzahl von SchülerInnen in Schulen mit Mittagstisch, deren Familieneinkommen die Höhe der Transferleistungen aus dem Sozialgesetzen nicht überschreitet?

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Dr. Marlis Wilde-Stockmeyer

gez. Norbert Domes
Fraktionsvorsitzender